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2022/12/23  第２回 鎌倉街道を歩く   報告 山本 

その４ 多摩市役所～野津田車庫（バス停） 

コース：聖蹟桜ヶ丘駅－多摩市役所バス停－貝取神社－ランチ：コーヒーショップ白樺－ 

小野路の鎌倉古道－小野神社－小野路宿里山交流館－野津田 上の原遺跡 

－華厳院西の掘割状遺構－野津田車庫バス停－鶴川駅－登戸駅……所沢 

 

 

山本：今回の参加者は７名。武蔵野線の遅延、府中本町での南武線乗換間違いで時間をロスしまし

たがバスの時間の兼ね合いで思ったよりタイムロスは少なく、30分遅れのスタートとなりました。

天気予報では風速 15mの風で寒そうで大変だなと思いましたが、暖かいとまではいかなくても風も

さほど吹かずまあまあの天気でした。 

 スタートは 30分遅れましたが、途中の休憩を省略してほぼ予定通りの行程でした。今回は多摩ニ

ュータウンを抜けて町田市に入り、小野路の古道や野津田の鎌倉街道の掘割状遺構など鎌倉古道ら

しい雰囲気もある場所でした。 

 今回は写真はあまり撮れていないので、7年前の写真を見てください。 

    https://photos.app.goo.gl/A8Bt2kMcSaRzimHm8） 

次回は七国山を越えて町田駅まで行きます。前回は鎌倉井戸の前で記念写真を撮りましたが、皆

で大笑いした懐かしい写真があります。 

江端：山本様 皆様、大変お世話様でした。この日は最初からハプニングでした。先ずスタートの

新秋津で武蔵野線が 30分到着遅れ、ラッシュの電車に乗り込み、乗換駅・府中本町では小原さんと

二人、何の疑問も持たずに逆方向に乗り込み 2駅過ぎて気づき、（下車して乗換、戻る）分倍河原駅

で皆さんを待たせてしまい迷惑をかけました。（大変申し訳ありませんでした！）再スタートの多摩

市役所からは緩やかな登りが続きます。貝取神社を過ぎて進むと左右に大きな多摩ニュータウンの

小野神社の前で、いつもの様に合成写真。 

https://photos.app.goo.gl/A8Bt2kMcSaRzimHm8
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団地が続く、エレベーター設置の無い住居で生活は大変だね！とおしゃべりしながら歩く。椿峰団

地も同様なのでその苦労が良く分かる。 

 ランチ後、女子大の脇を進むと小野路の鎌倉古道、いい感じです。四国の遍路道を歩くと、この

ような径を何度も経験します。由緒ある小野神社を参拝し、小野路宿里山交流館での休憩はありが

たかった。 

 野津田公園の鎌倉街道跡も中世の面影そのものです。このあたりで町田市の大きさが良く分か

る。途中枯れ木になって、倒れそうなケンポナシが頑張っているのを見ると生命の尊さを実感す

る。バスで小田急、南武線、武蔵野線を乗り継ぎ所沢に着いた時は陽がすっかり落ちて気温が下が

っていた。 

加来：前日の予報で風と寒さを覚悟してましたが陽射しが有り風もさほど無くて歩いてると汗ばみま

した あこがれの小野路鎌倉古道を歩く事が出来て感激です 中世の時代を思いながら切り通しの

古道を抜けると小野路宿場町 小野さんの先祖( )小野篁を祀る小野神社、そして里山交流館は古

道歩きの人を癒す様に在ります。さすがに 3時を過ぎる頃には寒くなりましたが前回は個人で歩いた

ので今回は一緒に歩けて楽しかった～      です  

石井：昨日はお疲れ様でした。強風で電車が遅れるハプニングが有りましたが、小野路の鎌倉古道を

抜けたら宿場だった建物の面影が印象的に残りました。歩けた事にも感謝です。 

小林：小野神社にて 

    銀杏枯る廊下に吊す宮の鐘 

皆様に色々助けていただき何とか歩き通せました。ありがとうございます。 

多摩ニューダウン内の道は暖かく、早梅が咲いていたのにはビックリ。ここと野津田公園の、白く

ほおけた芒の花穂が日に輝いている様子はとてもきれい!この日歩いた所の竹林の多さも落ち着きを

感じさせました。 

小原：武蔵野線のトラブルによる電車遅延と府中本町駅での乗り間違えによる時間ロスで予定より 30

分ほどの遅れをもってスタートした鎌倉街道歩き四日目、多摩市役所バス停から野津田車庫バス停ま

でを皆さんとの会話を楽しみながら無事歩き通すことができました。 

 クリスマス寒波到来で風が強く寒い一日でしたが、関屋の切通し、小野路の鎌倉古道、小野路城跡、

上の原遺跡、由緒ある神社仏閣などの貴重な文化財が多く点在する宝庫を古の時代を偲びながら散策

を楽しみました。途中、昭和の香りが漂う「コーヒーショップ白樺」でランチ、昔懐かしい味のナポ

リタンをいただくこともでき大満足。 

 行きの車窓から仰ぎ見る真っ白く冠雪した富士山に気高さを感じ、帰りの車窓からは富士山の背後

に沈む夕日によって浮かび上がるシルエットに感動しました。今回は、いろいろな意味で感慨に浸っ

た一日でした。ありがとうございました。 

 

12月 26日追加 

 田淵さんと西嶋さんが 23日に行かれなかったけど、行きたいと言っていたので、26日に行って来

ました。月曜日なのでコーヒーショップ白樺がお休みなのには困りました。 

そして、23日に行った皆さんに謝らなければならないことがあります。小野路の里山交流館の地図

を見ると「関屋の切通し」は通った所のすぐそばにあったのに行っていませんでした。 
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「関谷の切通し」は 23 日に行った所からちょっと入

った所にありました。 
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